



Problèmes familiaux

Par vixenights

Bonjour,

Je me permets de poster ici parce que j'ai vraiment besoin d'aide et de conseils juridiques par rapport à ma situation familiale qui plonge de plus en plus dans l'horreur.

Alors pour une question d'anonymat ce ne sera pas les vrais noms utilisés.

Donc, cela fait maintenant 2 ans que le premier confinement a eu lieu et suite à des problèmes personnels ainsi que pour m'occuper de ma grand-mère en ce début de pandémie, nous sommes montés avec mon conjoint chez elle ci pendant 2 mois, afin de surveiller les sorties de ma mamie, qui devient sénile et qui a des pertes de mémoires avec l'âge (elle ne comprenait rien à cette situation de confinement). C'est à ce moment là que mon cousin Billy, a commencé à péter un câble. Il m'a menacé de mort en disant que si ma gm mourrait du covid ce serait ma faute et que il me retrouverait pour me tuer.

Après ces 2 mois de pression psychologique et d'angoisse liée au fait que j'étais terrorisée à l'idée que ma gm chope le covid et crève, je finis par quitter sa maison, un peu avant la fin du confinement, histoire de retrouver un appart avec mon conjoint (en fait on avait rendu le notre car on devait partir 3 mois faire un roadtrip en Asie mais évidemment mauvais timing en 2020). Un mois ou deux après mon départ, Billy décide donc d'emménager chez ma gm.

Il faut savoir que niveau santé, c'est pas ça, je suis dans une famille de cardiaque, ma gm a déjà fait énormément d'infarctus, ses artères se bouchent régulièrement et elle a déjà subi de lourdes opérations depuis des années. Elle a du mal à marcher et en plus elle perd un petit peu la tête avec l'âge (83 ans à ce moment là).

Il faut aussi savoir que niveau santé mentale de mon cousin, c'est un cocaïnoman, et un pervers narcissique mais vraiment à un très haut niveau. Il est imbus de sa personne, c'est lui le meilleur du monde et il a toujours raison, il faut voir comment il peut traiter ses compagnes. À ce moment là, c'est un jeune Papa. Son fils a 7 mois, et il n'est déjà plus avec la mère (cela faisait à peine un an qu'ils étaient ensemble quand elle est tombée enceinte). Celle-ci porte plainte et demande à avoir la garde intégrale de leur fils en mentionnant le fait qu'il se drogue et qu'il ne pourra donc pas s'occuper de leur enfant. Le père de Billy a eu une très grosse entreprise qui lui a fait gagné beaucoup d'argent, et il est en contact avec de très très bons avocats, donc il a pu s'en sortir. Après ça mon oncle a dit à ma mère, qu'il allait envoyer quelqu'un pour tuer la mère du petit, car elle avait essayé de lui enlever sa famille. (mon oncle se croit au dessus de tout comme il a réussi à construire une grosse entreprise mais il a fait faillite et il s'est avéré que c'était un escroc)

Je vais passer certains détails de l'histoire car en deux ans il s'en ai passé des choses; bref Billy se met toute la famille à dos, menace de nous accueillir à la hache si on vient chez notre grand-mère, donc presque personne ne vient la voir, ou alors on s'arrange pour y aller quand il n'est pas là. En deux ans, l'état de santé de ma grand-mère se dégrade à vu d'oeil, elle ne mange presque plus (dès qu'on va la voir son frigo est vide) mais elle est matrixé par ce manipulateur à ses yeux il n'y a que lui qui s'occupe d'elle (alors que pendant plus de 10 ans depuis le décès de mon grand-père ma mère et moi on a pas arrêté de s'occuper d'elle, à aller la voir un week-end sur deux pour lui faire ses courses, son ménage (à cette période elle était en pleine forme, ces deux dernières années elle a prit 10 ans dans la tronche), et maintenant elle ne comprends pas pourquoi on ne pardonne pas mon cousin.

La maison de ma grand-mère n'a jamais été sale et en désordre que depuis qu'il y vit, alors qu'il vient pour s'en "occuper" apparemment. Son frigo est toujours vide, il laisse son fils de bientôt 3 ans à ma grand-mère de maintenant 85 ans, alors qu'elle a déjà du mal à se déplacer toute seule et qu'elle a souvent des pertes d'équilibres. Il a frappé ma mère lors d'un repas, elle a donc été faire attester de ses bleus par un médecin et a été porté plainte. J'ai des photos de la maison dans un désordre pas possible; des pochons de cocaïne qui traîne dans la salle de jeux, des culs de joints et des cendres sur les paquets de couches de son fils, et de la crasse et de la saleté et du désordre partout. Cela va faire un an qu'un carreau de la porte d'entrée est cassé, il a mit une couverture pour boucher le trou, je dois préciser que ma gm vit à la montagne et que les températures sont très basses surtout à cette période de l'année.

Ma gm a dit à sa coiffeuse qu'elle se sentait séquestrée, mais comme elle oublie tout ne s'en souvient plus. Le médecin de famille a dit que depuis que Billy était là, sa santé ne s'améliorait pas. Ma mère qui s'est toujours occupée de ma gm depuis des années et qui a toujours été très proche d'elle ne peut presque plus la voir et développe une sévère anxiété à cause de ça, et en plus de son travail elle n'est vraiment pas loin de faire son premier burn out alors qu'elle va sur ses

60 ans. Je vous passe au cours de ses deux ans le nombre d'insultes et de menaces.

Dans la maison de ma gm il y a un appartement, et ça fait trois mois que Billy a décidé de le louer à un ami à lui. Il a refusé le prix que la famille a demandé de mettre, par rapport à l'ancien locataire qui vivait là avant (un vieux monsieur adorable qui prenait soin de ma grand-mère et qui est malheureusement décédé l'an dernier). Aucun bail n'a été fait et le locataire n'a donc pas assuré son appartement, et on a aucune preuve que ma gm reçoit l'argent de SA location, et que ce n'est pas mon cousin qui prends tout pour lui.

On ne sait pas comment faire pour le virer de là, il pense être légitime à être ici et avec son égo surdimensionné il est persuadé de faire les choses bien alors qu'il a une charge mentale sur ma gm et la manipule en la liguant contre nous en disant que nous faisons des histoires, mais on est juste là à vouloir que notre gm soit bien, et qu'on prenne vraiment soin d'elle. Ma gm et moi avons toujours eu une relation fusionnelle, elle m'a fait visiter la France petite, et en grandissant je l'ai emmené en voyage pour moi lui faire visiter le monde. À 75 ans elle s'est fait son premier et seul tatouage pour avoir le même que moi. Billy est en train de tout détruire alors qu'il était l'une des personnes en qui j'avais le plus confiance dans ma famille (malgré son addiction aux drogues quand nous étions plus jeunes nous étions très proches). J'ai essayé de motiver ma famille pour que tout le monde porte plainte, mais mon oncle a menacé ma tante et mes cousines d'envoyer des arméniens pour les éclater si elles faisaient ça (ouais il pense faire partir d'un cartel en fait, c'est pour dire à quel point ils se prennent pas pour de la merde, alors qu'on est pas une famille riche, ma gm sa maison elle a travaillé toute sa vie pour pouvoir se la payer et personne dans la famille n'est fortuné, juste mon oncle qui a réussi à "s'élever" en escroquant les gens.

Mais depuis la menace, plus personne ne veut rien faire, il reste juste ma mère et moi qui sommes encore motivés à aider ma gm.

Est-ce-que quelqu'un aurait une idée ou une solution ? Vraiment je sais plus quoi faire, ma gm est ressortie de l'hôpital hier parce que son état se dégrade encore et j'aimerais juste la sortir de tout ça et la sauver, c'est pas une vie de vivre tout ça à 85 ans et j'aimerais que ma gm ait la vie qu'elle mérite plutôt que d'être en plein milieu de ces histoires, et qu'elle soit manipuler par Billy.

Devons nous envoyer une assistante sociale ? La mettre sous tutelle ? Qu'est-ce-qu'on peut faire d'un p.d.v. légal pour foutre Billy et son pote dehors ? Et nous protéger de lui car il m'a aussi dit qu'il en avait marre de cette famille et que des fois il a envie de prendre une kalash et de plomber tout le monde, donc même si je pense qu'il sera jamais capable de faire ça, on sait jamais si son cerveau se retourne quoi..

Désolée c'est hyper long et ça doit pas être super bien construit comme récit mais il y a tellement de choses dans cette affaire que je sais pas comment expliquer et là c'est vraiment un appel à l'aide.

Merci d'avance pour vos réponses !

Par ESP

Bonjour

Devons nous envoyer une assistante sociale ?

Oui, bien entendu...et au-delà, monter un dossier pour la mise sous protection de cette personne vulnérable.

[url=http://protection-juridique.creaihd.fr/content/qui-peut-demander-une-mesure-de-protection#:~:text=Une%20personne%20ou%20service%20pr%C3%A9occup%C3%A9,protection%20au%20juge%20des%20tutelles.]http://protection-juridique.creaihd.fr/content/qui-peut-demander-une-mesure-de-protection.[/url]

[url=https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/N155]https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/N155[/url]